



Tintero

Jesús Sánchez Ramírez

El futuro de México está en nuestras manos: ADMV

Sí, lo ha dicho otras veces; es más lo ha dicho muchas veces, y es necesario escucharla con atención, porque el futuro de México pasa por nuestra entidad. Lo que suceda aquí el próximo 4 de junio será un reflejo de lo que pueda ocurrir en la elección presidencial del 2024. Por eso, hay que reflexionar nuestro voto y optar por capacidad en lugar de falsa empatía. Ya ven lo que ocurrió hace cuatro años y ahora treinta millones de mexicanos se sienten decepcionados y -lo que es peor-, se sienten traicionados.

Por eso, el llamado que hizo ayer la candidata de Va por el Estado de México, Alejandra Del Moral Vela, debe ser escuchado a profundidad, porque, como bien señaló ella, votar el próximo 4 de junio por la coalición es elegir la capacidad para gobernar, "su voto es por amor al EDOMÉX, porque el futuro de México está en nuestras manos". Lo dijo en Tianguistenco, y también en Tenango del Valle, destacó que la participación ciudadana en la próxima contienda electoral es por el futuro de las familias mexiquenses y el futuro del municipio.

Se me pasaba que por la mañana, en Naucalpan, Ale Del Moral expresó "tienen una candidata que dará la vida por las causas ciudadanas, esta es mi tierra, es mi casa y la defenderé con todo lo que soy y todo lo que tengo". En ese evento recibió el

La participación ciudadana en la próxima contienda electoral es por el futuro de las familias mexiquenses y el futuro del municipio

apoyo de organizaciones civiles, a cuyos integrantes dijo, "ustedes son una voz que se escucha fuerte y claro, porque defienden al México de las instituciones, un país democrático y una nación con Estado de Derecho, tomando las calles con causa, paz y en orden, no hay poder más grande que la participación libre e informada". ¡Bien!

PRURITO: Con el objetivo de mantener su compromiso con el desarrollo de nuevos sistemas de resina, basados en materiales renovables, reciclados y amigables con el medio ambiente, Reichhold Química, empresa con 96 años de experiencia, anunció la expansión, e instalación de un reactor para la fabricación de resina poliéster en su planta de Atlacomulco. El mandatario mexiquense resaltó que es una empresa que brinda productos de calidad, consolidando marcas como Polylyte, Hydrex, Dion y Norpol.